

ABSTRAK

DIRMAWATI. 10519179413, Dengan judul skripsi "Metode Demonstrasi dalam Meningkatkan Minat Belajar Pendidikan Agama Islam Di SMP Bawakaraeng Kota Makassar. "dibimbing oleh Drs. H. Abd. Samad T, M. Pd. I dan Abd Rahman Bahtiar. S. Ag., M. A

Penelitian skripsi ini bertujuan penelitian skripsi ini : (1) Untuk mengetahui Langkah-Langkah Penerapan Metode Demonstrasi dalam meningkatkan minat belajar Pendidikan Agama Islam di SMP Bawakaraeng.(2) Untuk mengetahui proses penggunaan Metode Demonstrasi dalam meningkatkan minat belajar Pendidikan Agama Islam di SMP Bawakaraeng.(3) Untuk mengetahui Pelaksanaan Penerapan Metode Demonstrasi dalam meningkatkan minat belajar Pendidikan Agama Islam di SMP Bawakaraeng.

Skripsi ini disusun berdasarkan data lapangan yang menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Data yang dikumpulkan dengan menggunakan metode pendekatan observasi, wawancara, dokumentasi dan analisa data pada skripsi ini menggunakan analisa data kualitatif. Setelah penulisan mengadakan penelitian dengan beberapa metode di atas memperoleh hasil bahwa: (1) dengan adanya langkah-langkah penerapan metode demonstrasi dalam meningkatkan minat belajar Pendidikan Agama Islam di SMP Bawakaraeng meliputi: rencana pembuatan RPP, pemberian motivasi, penyiapan tempat untuk melakukan metode demonstrasi, pemberian penguatan materi yang akan didemonstrasikan, (2) proses penerapan demonstrasi dilakukan setelah satu bab mata pelajaran yang akan didemonstrasikan sudah selesai sebelum pelaksanaan metode demonstrasi para murid diberi tugas untuk mengerjakan. Penerapan demonstrasi dikerjakan setelah para murid selesai mengerjakan tugas dalam pelaksanaan metode demonstrasi paling sedikit dilakukan dua kali. Penilaian yang diberikan dalam penerapan metode demonstrasi sesuai dengan kemampuan anak itu sendiri. (3) pelaksanaan penerapan metode demonstrasi pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Bawakaraeng dalam metode demonstrasi yang diterapkan pemahaman murid sangat baik karena mereka juga ikut berpartisipasi dan mampu meningkatkan minat belajar para murid khususnya kelas VII pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Bawakaraeng.

Kata Kunci : Metode Demonstrasi, Minat Belajar, SMP Bawakaraeng.